

APL, Inycom y Pikolin, premios al éxito empresarial

ZARAGOZA. La consejera de Economía Marta Gastón que lidera Aragón Plataforma Logística –reconocida como mejor iniciativa pública–; junto a los presidentes de Inycom y de Pikolin, Máximo Valenciano y Alfonso Soláns –en las categorías de mejor empresario y mejor trayectoria empresarial, respectivamente– fueron ayer reconocidos por la revista ‘Actualidad Económica’ con sus premios al Éxito Empresarial en Aragón.

En declaraciones a los medios, Valenciano hizo hincapié en que este premio es un reconocimiento a un grupo tecnológico con 36 años de trayectoria en Aragón que se ha preocupado de «hacer empresa con mayúsculas», no solo negocios. Alfonso Soláns, por su parte, agradeció este premio «especialísimo» que coincide con sus 70 años y el 70 aniversario de la empresa.

Marta Gastón, por su parte, destacó que recibir un premio para APL es siempre un aliante y una motivación en nombre de una sociedad que ha posibilitado la venta de 651.000 metros cuadrados.